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mod. SONAR

TRINCIATRICE - BROYEUR - SHREDDER
 HÄCKSLER - TRITURADORA

®

Trinciatrice interfilare a spostamento idraulico automatico per lavorazioni in 
frutteti e vigneti. Abbinabile anteriormente e posteriormente a trattori da 40 a 90 HP 

Broyeur inter-rangs avec deplacément hydraulique automatique pour les travaux 
dans les vergers et les vignobles.  Il peut être monté à l’avant ou à l’arrière des 

tracteurs de 40 á 90 CV

Inter-row shredder with automatic hydraulic offset to mulch in orchards and 
vineyards. It can be fitted both in the front and back of 40-90 HP tractors

Unterstock-Häcksler mit hydraulischer Verschiebung für Bearbeitungen in 
Obst-und Weinanlagen. Für Front- und Heckanbau an Traktoren von 40 bis 90 PS

Trituradora entre-hileras con desplaziamento hidráulico automático para trabajos en 
frutales y viñedos. Acoplable anteriormente y posteriormente a tractores de 40 a 90 CV
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Permettono una perfetta simultanea lavorazione del terreno lungo il filare delle piante e fra pianta e pianta.
Elles permettent de travailler parfaitement simultanément le long des rangées, et entre les plantes. 
They allow a perfect simultaneous soil preparation along  plant rows and between plants.
Sie erlauben eine einwandfreie gleichzeitige Bodenbearbeitung entlang den Pflanzenreihen 
und zwischen den Pflanzen.
Permiten un perfecto trabajo simultáneo del terreno a lo largo de las hileras de 
plantas y entre planta y planta.

  mod. SONAR
40-90 HP

SONAR
   

Kg. LBS A mm. B mm. A inches B inches C mm. D mm. C inches D inches N. HP

1800 640 1410 245 1556 9,65 61,26 645 1156 25,40 45,52 24 40-90

2100 680 1499 245 1840 9,65 72,45 645 1440 25,40 56,70 28 40-90

•	Con tastatore (foto 1) 
•	n. 2 ruote anteriori regolabili 
•	Rullo posteriore regolabile 
•	Attacco a 3 punti mobile
OPZIONI:  
•	PTO 1000
•	Supporti in acciaio nel rullo 

•	Avec tâteur (photo 1)
•	2 roues frontales réglables  
•	Rouleau arrière réglable
•	Attelage 3 points mobile 
OPTIONS:  
•	PDF 1000
•	Supports en acier dans le rouleau 

•	With sensor (photo 1)
•	2 adjustable front wheels 
•	Adjustable rear roller 
•	Movable 3 point hitch 
OPTIONS:  
•	PTO 1000
•	Steel supports on roller 

•	Mit Sensor (Foto 1)
•	2 verstellbare Vorderräder
•	Verstellbare hintere Walze
•	Mobiler 3-Punkt-Anschluss
OPTIONEN:  
•	Zapfwelle 1000
•	Stahlhalter an hinterer Walze 

•	Con sensor (foto 1)
•	2 ruedas frontales ajustables
•	Rodillo trasero ajustable
•	Enganche de 3 puntos movible
OPCIONES:  
•	TDF 1000
•	Soportes de acero en el rodillo 1
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